重点項目『あいさつ』活動について(令和4年度の姿から)

学校運営協議会委員さんのあいさつ活動(各学校で朝の登校時に実施)





那加中の朝のあいさつ啓発運動

令和4年度は、生徒会の生活委員会が中心となって、登校時の朝のあいさつ運動を行ってきました。また、生活委員会をバックアップする形でクラス長会が働きかけ、多くの生徒があいさつボランティアに参加することができました。このような学校全体に広がったあいさつボランティアの活動を生徒指導主事がお昼の放送で紹介し、価値付けを行なうようにしています。

那加一小のあいさつ運動

あいさつ生活委員会の子どもたちも、高学年の玄関前と東門で毎日あいさつ運動を続けています。登校してきた子どもから上記の場所に立ち、後から登校してくる仲間たちに向かって挨拶をしています。学校運営協議会や本部の方々が一緒に活動してくださると、いつもよりも元気な挨拶の声が運動場に響きます。「大人が手本を示す」ことの大切さを教えていただきました。

那加三小の計画委員あいさつ放送

計画委員の児童が、よいあいさつの姿を昼の放送で知らせています。「今日のあいさつ運動でよかったクラスを紹介します。よかったクラスは4の1です。4の1は計画委員の方を見て大きな声でおじぎあいさつをしてくれました。よかった人は5年生のKさんです。僕たちの方を見て先どりあいさつをしてくれました。これからも続けてください。」

あいさつを啓発する花壇づくり(花植えと看板立て)







- ・那加中~那加三小の道路沿いに花植え
- ・那加一小プランターに花植え